

MÉXICO

Daniel Bisogno, polémico conductor de 'Ventaneando', fallece a los 51 años

El Ciudadano · 20 de febrero de 2025

Daniel Bisogno fallece tras una larga batalla por su salud. Su legado en la televisión mexicana perdurará a través de su carisma y su estilo único de comunicar



El mundo del espectáculo está de luto tras la confirmación de la muerte del reconocido conductor Daniel Bisogno, a los 51 años de edad. La noticia fue dada a conocer por su amiga Pati Chapoy a través de redes sociales. Bisogno, conocido por su estilo irreverente y controvertido, **llevaba varios días hospitalizado en terapia intensiva**, según informaron diversos medios.

La salud de Bisogno se había deteriorado en las últimas semanas luego de que se informara que el conductor de TV Azteca había sido sometido a una **hemodiálisis de emergencia el pasado 12 de febrero**, según informó Alex Bisogno.

«**No hay novedades. Sigue en terapia intensiva, según Alex Bisogno. Le han modificado los medicamentos, están esperando una mejor respuesta**», hermano del conductor.

A pesar de la gravedad de su estado, Bisogno recibió el apoyo de sus compañeros del programa 'Ventaneando', quienes lo visitaron en el hospital.

También puedes leer: [Realizan funeral de niña de origen mexicano que se suicidó en Texas tras sufrir bullying en su escuela por amenazas de deportación.](#)

Daniel Bisogno se ganó un lugar en el corazón del **público mexicano** gracias a su estilo único y su forma irreverente de dar noticias sobre el mundo del espectáculo. **Su participación en el programa ‘Ventaneando’** lo convirtió en uno de los conductores más polémicos de la televisión mexicana.

Fotografía: Redes

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)